

Arman foro de debates para presidenciables

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La Comisión de Debates del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó realizar un foro internacional, para “recoger” propuestas sobre formato y contenido de los tres ejercicios de candidatas y candidatos presidenciales para 2024.

Ayer, la presidente del INE, Guadalupe Taddei, envió una carta a los dirigentes partidistas para participar en una mesa a distancia, a través de la plataforma Webex, el próximo 8 de noviembre.

“El objetivo es establecer un intercambio de opiniones que permitan la realización de debates flexibles, que favorezcan la confrontación de ideas y que la ciudadanía conozca mejor a quiénes solicitarán su voto en la próxima jornada electoral del 2 de junio”, dice la misiva.

Sin embargo, durante la sesión de la Comisión de Debates, representantes de partidos cuestionaron la participación de conductores de televisión en dos de las cinco mesas que integran el foro.

Entre ellos Leopoldo Gómez, directivo de N+, por lo que el representante de Morena, Jaime Castañeda, pidió que se invitara a Juan Becerra, locutor de Radio Fórmula, afín a la 4T.

En la lista están periodistas de Estados Unidos, Chile, Argentina y España.

La Comisión también aprobó iniciar el diseño para debates entre candidatos al Congreso de la Unión.

Los consejos locales y distritales del Instituto decidirán cuántos debates se realizarán.

Nuevamente, representantes de partidos mostraron preocupación por los moderadores, por lo que exigieron que sean neutrales, y preferiblemente que pertenezcan a la entidad.

